



GOLFE ESTATE

PHILIPPE DETAILLE

10 Pièces

356 m²

Réf. V20000570

2 250 000 €

Cavalaire-sur-Mer

Maison à vendre (83240)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Sur les hauteurs de Cavalaire, en position dominante avec une superbe vue mer, cette maison pourra accueillir beaucoup d'hôtes. Elle est composée d'une grande pièce de vie avec terrasse vue mer, une cuisine donnant sur une terrasse de l'autre côté de la maison, 4 chambres dont 3 avec terrasses, 2 salle de douches avec wc et une chambre en suite. Une grande suite parentale à l'étage avec bureau. Au niveau de la piscine, se trouvent, une chambre en suite, un appartement 2 pièces, une remise, un cellier, une buanderie et une cave. Pool-house avec salle de douche et wc. Garage 3 places et une ...

Located on the heights of Cavalaire, in a dominant position with a superb sea view, this house can accommodate many guests. It consists of a large living room with a terrace overlooking the sea, a kitchen opening onto a terrace on the other side of the house, 4 bedrooms, 3 of which have terraces, 2 shower rooms with toilets and a bedroom suite. A large master suite upstairs with an office. At pool level, there is an en suite bedroom, a two-room apartment, a storage room, a pantry, a laundry room and a cellar. Pool house with shower room and toilet. 3-car garage and about ten outdoor parking ...

GOLFE ESTATE

1230 boulevard de St Raphaël - 83420 LA CROIX-VALMER

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

